

NCORR Video de Aniversario

En octubre de 2016, el huracán Matthew causó una devastación generalizada en Carolina del Norte. Menos de 23 meses después, llegó el huracán Florence.

El huracán ha dejado destrucción. Nuestros hogares fueron dañados. Nos sentimos solos. Ha habido cientos de personas que han sido golpeadas duro por el huracán Matthew y huracán Florence. Tenemos que reconstruir y proteger nuestros hogares.

Para liderar los esfuerzos de recuperación del estado, el gobernador Cooper estableció la Oficina de Recuperación y Resiliencia de Carolina del Norte.

Cuando NCORR se hizo cargo, marcó una gran diferencia. Impulsó las cosas. Inmediatamente las cosas comenzaron a marchar; las cosas empezaron a cambiar. Han hecho mucho durante este tiempo.

Tenemos cientos de hogares en todo el estado que han sido terminados y otros que están actualmente en construcción. Hubo un largo tiempo en que sentimos que nada iba a pasar y que nos íbamos a quedar así para siempre y que se iba a deteriorar hasta que no nos quedara nada. Y que todo cambiara nos transformó la vida.

NCORR trabaja con comunidades y gobiernos locales para fortalecer la infraestructura, crear viviendas asequibles, construir comunidades resilientes.

Estas tormentas van a venir más a menudo, con más intensidad. Tenemos que estar listos. Sabemos que va a requerir que todos nos unamos. Los gobiernos locales, estatales y federales deberán unirse para lograrlo.